

Date: 19 March 2020

التاريخ: 19 مارس 2020

Announcement**أفصاح**

In view of the coronavirus pandemic, and pursuant to the Capital Markets Authority ('CMA') Decision (3/2020) issued on 18 March 2020 on postponing all General Meetings until further notice, HSBC Bank Oman S.A.O.G. ("the Bank") will be postponing its EGM and AGM scheduled on 29th March 2020 to a later date.

نظراً للظروف الناتجة من وباء فيروس كورونا ووفقاً بالتعميم الصادر من الهيئة العامة لسوق المال رقم (2020/3) بتاريخ 18 مارس 2020 والذي قرر فيه إيقاف انعقاد جميع الجمعيات العامة حتى إشعار آخر.

The dividend payout for the fiscal year ended 31st December 2019 will be made in accordance with the CMA Decision No. (4/2020) instructing companies to distribute dividends as per the published and regulatory approved agenda notice. The Bank has declared a cash dividend at a rate of 8.7 Omani Baisas per Share.

عليه، سيقوم بنك إتش إس بي سي عُمان ش.م.ع. ("البنك") بتأجيل عقد إجتماعي الجمعية العامة غير العادية والجمعية العامة العادية السنوية المقرر عقدهما بتاريخ 29 مارس 2020 الى تاريخ لاحق.

The Bank will set and communicate a new date for both the EGM and the AGM as soon as regulations require and the approval to distribute the dividend payout for the fiscal year ended 31st December 2019 will be ratified at such date.

سيتم دفع الأرباح الموزعة للسنة المالية المنتهية في 31 ديسمبر 2019 وفقاً للتعميم الصادر بتاريخ 18 مارس 2020 من الهيئة العامة لسوق المال رقم (2020/4) الذي قرر فيه اعتماد توزيعات الأرباح المقترح توزيعها بموجب جدول الاعمال المرسله للمساهمين والموافق عليها من الجهات الرقابية. أعلنت البنك بتوزيع أرباح نقدية على المساهمين وذلك بمعدل 8.7 بيسة عمانية للسهم الواحد.

سيقوم البنك بالاعلان عن الموعد الجديد لكل من الاجتماعات حالما تتطلب الجهات التنظيمية وسيتم التصديق على توزيع أرباح الأسهم للسنة المالية المنتهية في 31 ديسمبر 2019 في ذلك التاريخ.

On behalf of the Board of HSBC Bank Oman

نيابة عن مجلس ادارة بنك إتش إس بي سي عمان

**Andrew Long - أندرو لونج****Chief Executive Officer - المدير التنفيذي****HSBC Bank Oman S.A.O.G.**

Al Khuwair Head Office

P.O.Box 1727, Postal Code 111, CPO Seeb, Sultanate of Oman

Telephone : (968) 24947078, Facsimile : (968) 24947309

Website : www.hsbc.co.om

Oman Commercial Reg. No. 1080849

بنك إتش إس بي سي عُمان ش.م.ع.

المكتب الرئيسي الخوير

ص.ب: 1727، الرمز البريدي: 111، مكتب البريد المركزي-السيب، سلطنة عُمان

هاتف: 24947078 (968)، فاكسميلي: 24947309 (968)

الموقع الإلكتروني: www.hsbc.co.om

سجل تجاري عمالي رقم: 1080849

PUBLIC